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◇『最近思うこと』 

副本部長・広報委員長  中村 克敏  

〔城東支部 ㈱中彦運送〕 

ロジスティクス研究会広報委員長を仰せつかっております
中村です。平素は、ロジ研機関紙「ひびき」をご愛読いただき
まして誠にありがとうございます。 

一年間の延期を余儀なくされた「東
京 2020オリンピック・パラリンピック
大会」も無事に閉幕いたしました。オリ
ンピックでは 206 の国と地域から約
11,000 名、パラリンピックでは 162 の
国と地域から過去最多となる約 4,400
名の選手が参加し、素晴らしい熱戦を
繰り広げました。オリンピック憲章内

のオリンピズムの根本原則には、【スポーツをすることは人権
の 1つである。すべての個人はいかなる種類の差別も受けるこ
となく、オリンピック精神に基づき、スポーツをする機会を与
えられなければならない。オリンピック精神においては友情、
連帯、フェアプレーの精神とともに相互理解が求められる。】
と謳われています。長い歴史の中では、この原則が守られず、
悲しい結末を迎えた大会もありました。今回は、目に見えない
強敵「新型コロナウイルス」との感染対策との戦いの中での開
催でした。大変厳しい環境下での大会運営は、我々には想像も
つかない大きなご苦労があったのではな
いでしょうか。当初、私は開催反対派で
したが、この状況の中で、少しでも上を
目指していくアスリートの皆さんの姿を
垣間見て、感動と勇気をいただきました。
台本、脚本のない素晴らしいドラマを演
出してくれた国内外のアスリートの皆さ
ん、大会の運営を支えてくれた皆さんに
「弥栄」を送りたいですね。 
感染拡大が収まるところを知らない「新型コロナウイルス」

ですが、新たな変異株が次々と感染力を強め拡大しています。
私の知り合いでも、重症化してしまい、ECMO治療、尚且つ透析
までおこない、3か月ほど入院を余儀なくされた後に社会復帰
をした者がおります。彼は、退院後、ワクチンを二度接種した
にも関わらず、再度感染してしまい、一週間ほど入院していま
した。以前にも記しましたが、「新型コロナウイルス」の感染
は、ロシアンルーレットと同じで誰でも当たる、すなわち誰で
も感染するウイルスです。ワクチンの接種が済んだからといっ
て、安心せずに、引き続き感染予防を心がけてください。 
さて、最近、「電動キックボード」なるものを公道でみかけ

る機会が多くなったのではないでしょうか？また、そのものに
よる事故が多発している事が報道されているにも関わらず、電
動キックボードやセグウェイなど次世代小型モビリティの公
道走行の規制緩和が議論されています。警察庁の「多様な交通
主体の交通ルール等在り方有識者検討会」がオンライン形式で
開かれ、私自身も出席いたしました。その会議において、電動
キックボードの規制緩和にトラック、バス、タクシー業界とし
て反対を表明、安全上の懸念を訴えたところです。 
この「電動キックボード」は、道路交通法上は歴とした「第

1 種原動機付自転車」に分類されているため、業界側は原付と
同じ扱いを堅持するよう求めました。電動キックボードには、
バッテリーとモーターが搭載され、気軽に早く移動できる乗り
物として、主に都市部の若者を中心に利用が広がっています。
また、量販店やインターネットでも購入が可能ですが、その利
用方法については販売者から説明が無いという現状です。 

皆さんは、「電動キックボード」に乗るために運転免許が必
要なことをご存じでしたか？ヘルメットの着用やナンバー、ラ
イト、ミラー等が取り付けてあり、道路運送車両の保安基準に
適合しているか？歩道通行禁止！自賠責保険の加人など・・・。

私は、電動キックボードなるもの
が、公道を走ることすら知りません
でした(笑)我々トラックドライバ
ーの立場から言わせていただくと、
タイヤの小さな安定性のない乗り
物が、大型トラックと同じ公道を走
ること自体がナンセンスであり、事
故多発の要因になるのではないか
と思います。 
有識者検討会において、「立って

操作する電動キックボードの対象
年齢はどのくらいを見込んでいま

すか？還暦の私には、このものに乗ろうという考えはない」と
いうことを話しますと、「立って操作するものだけではなく、
座って操作するキックボードもあります」との回答でしたが、
そんなことを聞いているのではないのです。 
新型コロナウイルス対策として外出自粛を求められ、巣ごも

り消費で自転車での宅配や出前が増加している状況で通常の
自転車が車道を爆走することの危険、電動アシスト自転車での
暴走？運転での事故が後を絶たない中で、なぜ、事故を誘発す
るような乗り物が、公道を走る事が容認されるのでしょうか？
という疑問なのです。 
事故判例では、同時に動いている車両同士の事故の割合は、

両者にとって、それ相当の過失割合で相殺されています。しか
しながら、もし、トラックと電動キックボードとの事故が発生
した場合、トラックの過失が当然大きくなるとしか思えませ
ん。本当に交通法規を遵守していれば、きっと事故は起きない
でしょう。ある時は乗り物、ある時は歩行者として扱える安易
な乗り物であるからこそ、大きな危険が
潜んでいるのだと思います。海外のよう
に、自転車専用道路等、環境整備が整っ
ている国であるならば、快適な乗り物で
あるとは思いますが、日本の、特に大都
市圏においての交通事情や駐停車車両の
多い地域においては、かえって、事故を
誘発する原因になるのではないでしょう
か。 
トラックドライバーの無駄なストレスを排除するためにも、

また、大切な社員を加害者にさせないためにも、「電動キック
ボード」の運営には、再度検討が必要であると思います。 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

○ 10/20（水） 16:00～ 正副本部長会議（東ト総合会館・Web 併用） 

 

《お詫び》 

7月 15日発行「ひびき 7月号」の記載内容に誤りがご
ざいましたので、お詫び申し上げるとともに、下記の通
り訂正させていただきます。 
 
＜訂正箇所＞ ◇『令和 3年度第 1回本部連絡会』 
（誤） 我々はエッセンシャルワーカーとして優先接種

ができるか申請中である。」とのことでした。 
（正） 我々はエッセンシャルワーカーとして優先接種

ができるか要請中である。」とのことでした。 
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